



## Diputado priista Jaime Bueno busca la creación de una agencia para el desarrollo y aplicación de Inteligencia Artificial

El diputado federal Jaime Bueno busca la creación de la Agencia Mexicana para el Desarrollo y Aplicación de la Inteligencia Artificial, al referir que nuestro país necesita avanzar en esta materia y así alcanzar mayor tecnológica y una mejor economía. En conferencia de prensa, el integrante del Grupo Parlamentario del PRI plantea formar un órgano articulador e incluyente que coordine los esfuerzos del sector público, académico y comunidad científica.

<https://hojaderutadigital.mx/diputado-priista-jaime-bueno-busca-la-creacion-de-una-agencia-para-el-desarrollo-y-aplicacion-de-inteligencia-artificial/>